
A última parada da comitiva de deputados estaduais de 
Santa Catarina na China foi no Consulado-Geral do Brasil, 
em Xangai. Em reunião com o cônsul-geral Augusto 
Pestana, os parlamentares trataram de oportunidades 
para ampliar as relações comerciais entre Santa 
Catarina e o mercado chinês.

Durante o encontro, o cônsul destacou o potencial 
da economia catarinense para conquistar ainda mais 
espaço no país asiático, especialmente em setores 
estratégicos como o agronegócio, a indústria de 
alimentos e a tecnologia.

A comitiva catarinense que participou da missão 

oficial é composta pelo vice-presidente da Assembleia 
Legislativa, deputado estadual Fernando Krelling (MDB), 
e pelos deputados Mauro De Nadal (MDB), Fabiano da Luz 
(PT) e Rodrigo Minotto (PDT).
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Desta terça, 24 até quinta, 26, Florianópolis sedia o maior 
evento de cidades do Brasil.. Com uma programação 

com mais de 500 atrações confirmadas, o Summit Cidades 
2025 deve reunir 10 mil pessoas nesta quinta edição, 
que tem como foco a troca de conhecimento, debates e 
conexões sobre inovação social, mobilidade, planejamento, 
política e legislação.

A programação conta com palestras, painéis e debates 
sobre inovações urbanas, políticas públicas, tendências 
políticas e econômicas, mobilidade urbana, sustentabilidade, 
infraestrutura, governança municipal e financiamento 
de projetos públicos. A edição de 2025 contará com dois 
eventos paralelos, inclusos no ingresso do Summit Cidades. 
O Compol 2025 – Congresso de Comunicação Política e 
Institucional, e o Licitacin. Além disso, os participantes terão 
acesso à Feira de Negócios, espaço voltado à apresentação 
de produtos, serviços e experiências bem-sucedidas 
aplicáveis à administração municipal.

Entre os painelistas confirmados, estão o ex-presidente 
Michel Temer, o governador e Santa Catarina, Jorginho 

Mello, o prefeito de Florianópolis, Topázio Neto, e também 
prefeitos de diversas cidades do Brasil, entre eles, 
Sebastião Melo, de Porto Alegre. O economista Ricardo 
Amorim, considerado o mais influente do país e único 
brasileiro a figurar na lista dos melhores palestrantes 
do mundo, segundo o renomado Speaker’s Corner, 
estará no palco principal. Além deles, palestrantes da 
Alemanha, Colômbia, Portugal e Uruguai desembarcam em 
Florianópolis para o evento.

Durante sua participação no Summit, o prefeito de 
Florianópolis, Topázio Neto (PSD), apresentará o projeto 
“Floripa 400: a cidade como ponte entre gerações”. O 
programa detalha as ações e grandes projetos que estão 
sendo pensados para Florianópolis do futuro, focando no 
desenvolvimento da cidade.

O evento é realizado pela Fundação de Estudos e 
Pesquisas Socioeconômicos (Fepese), em parceria com 
o Consórcio de Inovação na Gestão Pública (Ciga), o 
Consórcio Interfederativo Santa Catarina (Cincatarina) e 
diversas outras instituições.

Florianópolis recebe o Summit Cidades 2025

Missão concluída Foto: Adriano Piekas
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Sessão solene
A Assembleia Legislativa de Santa Catarina (ALESC) 

realizou nesta segunda-feira, 23, uma sessão solene em 
homenagem aos 110 anos da Associação Empresarial de 
Florianópolis (ACIF). 

Durante o evento, o atual presidente da entidade, Célio 
Bernardi, destacou os avanços recentes da associação. 
Segundo ele, apenas nos últimos anos, a ACIF cresceu 47% 
em resultado operacional, ampliou em 85% seu alcance 
nas redes sociais e superou a marca de 1.000 novos 
associados.

Oportunidade
O Sine de Santa Catarina está com 8.118 vagas abertas em todo o estado, sendo 408 destinadas exclusivamente a pessoas 

com deficiência (PcD). As oportunidades estão distribuídas em diferentes setores e níveis de escolaridade, com destaque 
para a Grande Florianópolis, que aparece em primeiro lugar no ranking, com 2.140 vagas de emprego. Só o município de 
São José concentra 1.054 oportunidades, sendo 133 para PcD, seguido de Tijucas (777) e Florianópolis (170). A região tem se 
destacado na geração de empregos formais e no crescimento de oportunidades em setores como comércio e serviços.

Ateliê Solidário
A Campanha do Agasalho 2025 traz de volta o Ateliê 

Solidário a Florianópolis entre os dias 23 e 25 de junho. 
Milhares de roupas doadas são ajustadas e entregues com 
dignidade a quem mais precisa. Em 2024, foram mais de 
36 mil peças distribuídas. Neste ano, a ação também será 
realizada em Itajaí, nos dias 11 e 12 de julho, e em Blumenau, 
nos dias 16 e 17 de julho, ampliando o impacto da iniciativa. 
Parceira da campanha desde 2022, a Quantum Engenharia 
mantém pontos de coleta nas três cidades e reforça seu 
compromisso social.

Cassados, mas ainda no cargo
O prefeito Alexandre Xepa (PL) e o vice-prefeito Eurico Marcos (PL), de Itapema, tiveram o mandato cassado pela 

Justiça Eleitoral. Além da cassação, Xepa também está inelegível por oito anos. Ambos são acusados de abuso de 
poder econômico durante a campanha eleitoral de 2024, quando distribuíram alimentos e realizaram outras atividades 
em conjunto com uma entidade assistencial da cidade. Ambos negam que tenham participado das ações para 
promover a campanha, mas o juiz não aceitou este argumento. Como cabe recurso à decisão, Xepa e Eurico ainda irão 
se manter nos cargos por mais algum tempo.

Competição internacional
O piloto catarinense André Gaidzinski, representante de Santa Catarina na Porsche Cup Brasil, está na Europa para 

participar da primeira de duas competições internacionais da Porsche Cup Brasil. As provas acontecerão em Portugal, 
no Autódromo Internacional do Algarve (Portimão), neste final de semana - entre os dias 28 e 29 de junho (Sprint), e, 
posteriormente, no Autódromo do Estoril, entre 28 e 29 de agosto.


